
VERBALE DIRETTIVO PROLOCO 08/02/2022 

Presenti Lapina  Gozzi, Remussi  Blanca, La Torre, Traverso, Tavella, Gatto, Gubbioli, Sabbi, Martini   e Fongi.   
 
Vengono verbalizzazione i seguenti temi:    

1) Tavella Maura presenta il nuovo sito con le modifiche richieste dall’ ultima visione, il Direttivo approva e ringrazia per il 
lavoro svolto; resta in sospeso la tematica della privacy, ovvero una disamina delle foto a disposizione per scartare quelle 
non permesse dalla normativa (rif Unpli Marco Ladiega ). In sostanza sono permesse foto o riprese a grandangolo con le 
persone distanti in gruppo, poi sono permesse a protagonisti di spettacoli, gare sportive, conferenze o presentazioni eventi, 
ma sono vietate ai minori salvo manleva firmata dal genitore.   Indubbiamente la ns lunga storia resta penalizzata.   Per 
quanto riguarda la Privacy tramite Unpli è possibile avere un aggiornamento delle normative.     

2) Tesseramento Unpli Proloco 2022; Paola Remussi ha già distribuito Tessere per gli addetti al Cinema che le avranno 
gratuitamente, mentre resta da completare il Direttivo e tutto il restante mondo. Il costo è 10€, La Tessera Unpli/Proloco 
è indispensabile per tutti i volontari impegnati durante gli eventi perché legata alla ns Assicurazione.  Inoltre, a marzo 2022 
scade il ns mandato per cui i tesserati che formano il Libro Soci saranno chiamati alla prossima Assemblea dei Soci per 
decidere il nuovo Direttivo.  Orientativamente sarà possibile farlo ad inizio aprile 2022.  

3) Tesoriere e Revisore dei conti hanno redatto il Bilancio 2021 che è stato protocollato per il Comune e verrà comunicato 
durante la prossima Assemblea dei Soci, come Bilancio di fine mandato.            

4)  A breve avremo un incontro con le Istituzioni e le Associazioni di cui Proloco fa capofila, per il rinnovo della Convenzione 
Zona Sportiva scaduta.   Le Associazioni hanno già rinnovato la sottoscrizione del documento che disciplina la Gestione 
della Zona Sportiva.  Il confronto è stato richiesto per fare il punto in fase pandemica e dare priorità ad attività 
indispensabili come p.e. pulizia e messa a norma cucina etc-   

5) Continuiamo a ricevere comunicazioni da Unpli riguardanti il Terzo Settore; ultimamente sul tema delle Assicurazioni. sul 
nuovo Registro Volontari e sulla nuova compilazione del Bilancio.  Questo sarà un tema da affrontare in modo più 
approfondito con il nuovo Direttivo per decidere adeguamenti alle nuove normative     

6) Giovedì prossimo 10feb2022 parte le Rassegna Teatrale organizzata da Michela Gatto presso il Cinema Columbia, abbiamo 
avviato una richiesta di contribuzione al Comune che sarà di 2mila€   le serate sono ad oblazione e Michela ha trovato 
diverse sponsorizzazioni.     Per Proloco è sufficiente coprirsi le spese generali per le serate, il resto sarà destinato ad un 
fondo cassa gestito da Michela per nuove edizioni.  

7) A seguito dell’incontro con la Giunta Comunale sul tema di una possibile Domanda di finanziamento PNRR per obiettivi di 
riduzioni costi ed efficientamento energetico della Sala, il Presidente ha informato il Direttivo su alcuni punti fondamentali 
: per una monosala come la ns il finanziamento prevede l’ 80% a fondo perduto per un tetto massimo di spesa di 250mila€ e 
la domanda deve essere presentata entro il 18marzo2022 .   La Proloco che non vuol essere il Soggetto Legale che 
presenterà la Domanda, si è comunque resa disponibile a pagare un Consulente Esterno in grado di definire il Progetto e 
Obiettivi fino ad una formulazione definitiva pronta a passare in fase esecutiva ovviamente concordando con il Comune 
destinato al proseguimento dell’ iter. Il costo è stimato intorno ai 10mila€ che non potranno essere conteggiati nei costi 
ammissibili in quanto sopportati da un soggetto esterno.   La Domanda è complessa in termini di documenti richiesti 
certificati, nella definizione di un cronoprogramma etc.  Questo è un sunto, che per essere compreso richiede 
approfondimenti extra verbale  

8) Il Direttivo si è concluso alle 23:30.                                                                                  

  Il presidente ENZO FONGI          



         

 


